

## Ministro Luis Cordero anuncia querrela por ataque incendiario en Malleco

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, dio a conocer que presentarán una querrela por el ataque incendiario ocurrido durante la madrugada de este jueves en la comuna de Collipulli, provincia de Malleco, en la Región de La Araucanía. En el hecho desconocidos quemaron cuatro camiones, dos retroexcavadoras y dos bulldozers, en una acción que coincidió con la visita del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, a la zona. Al momento de huir, los sujetos realizaron disparos y dejaron pancartas con el mensaje de “NI PAZ NI ENTENDIMIENTO”. Más tarde, según señaló el titular de Seguridad Pública, “el seremi (de la cartera) asistió al lugar. Este era un recinto que correspondía a un relleno sanitario que estaba con medidas de protección. Que había teni-



do una medida de protección anterior por parte del ejército y ahora está con una medida de protección de vigilancia diaria por parte de carabineros”. Agregando que “por ahora se han remitido los antecedentes al Ministerio Público” y que “el Ministerio de Seguridad Pública está evaluando la querrela que en este caso proceda”.